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HORAIRES

Lundi : Fermé au public (sur RDV)
Mardi : 9h00-12h00 / 16h30-18h00

Mercredi : 9h00-12h00 / 13h30-17h00
Jeudi : Fermé au public (sur RDV)

Vendredi : 9h00-12h00 (AM sur RDV)

Renseignements d’urbanisme
sur rendez-vous.
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Benoît de Laurens
Maire de Chapet

Vous tenez entre les mains un nouveau numéro
du Chapetois. Je suis fier qu’une petite commune
comme la nôtre soit capable de produire un
journal aussi dense et complet. C’est important
pour moi que vous puissiez être régulièrement
informés des actualités de notre village sous
cette forme papier. Merci encore aux élus qui le
réalisent.

Ça nous permet, à froid, de revenir sur les
informations importantes nettoyées des excès,
voire des pollutions des médias sociaux.
Vous verrez, encore une fois, combien Chapet est
vivant, comment les projets avancent, comment
les différents travaux embellissent le village.

Vous y lirez mes inquiétudes concernant le projet
de la Nouvelle Ligne ferroviaire Paris Normandie.
À peine le combat, officieusement, gagné sur la
RD 154, voilà que c’est le chemin de fer qui
désormais nousmenace.

Vous verrez comment nos associations et leurs
bénévoles que je ne remercierai jamais assez se
mobilisent pour animer le village.

Bien entendu, on ne s’épanche pas sur ce qui
ne va pas : les incivilités, les conflits de
voisinage, les impolitesses, les excès de vitesse,
l’agressivité permanente de certains qui
constituent aussi notre lot quotidien. Se parler
sans s’invectiver, dire bonjour, dire merci : on se
demande parfois où donc sont passés nos petits
parfums de civilisation.

Comme dirait Philippe Bouvard : « Grâce aux
téléphones portables, l’impolitesse est devenue
un progrès technique ».

Mais la vie continue, je vous souhaite une bonne
lecture et de bonnes fêtes de fin d’année…

ÉDITO
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FONCTIONNEMENT DE LAMAIRIE
Le personnel de la Mairie nous
donne pleine et entière satisfaction.
Nathalie, notre Secrétaire Générale
est aux manettes avec une efficacité
remarquable. Son énergie,
son sens du service public et sa
maîtrise technique nous sont
précieux. Jessica est passée à temps
complet pour assurer l’accueil,
l’état civil, les affaires scolaires
et le secrétariat du Maire.
Ludivine, chargée de l’urbanisme
et de la comptabilité, a donné
naissance début septembre
à un beau garçon, elle reviendra
en décembre. Elle n’a pas été
remplacée. À l’école, Lina et Aicha,
nos Atsem, s’occupent de nos
enfants. Viviane partage son temps
entre le ménage et la cantine.

Aux services techniques, Eric et
Jean-Luc bénéficient maintenant
de l’apport d’Arnaud qui est là
2,5 jours par semaine, à eux trois,
avec l’aide d’un jeune recruté en job
d’été, ils ont assuré cette propreté
du village que vous avez remarquée.
Ils et elles sont tous dévoués au
service de la commune et avec le
sourire ; nous avons une sacrée
bonne équipe. Il n’y a pas eu
d’interruption de service pendant

les vacances, nous nous sommes
relayés. Nous, lemaire et les adjoints
avons pris le relais quand il le fallait.

FINANCES
Vous le savez, les équilibres
financiers sont bien tenus.
Les frais généraux sont surveillés
comme le lait sur le feu. Nous
sommes très prudents sur les
dépenses. Les coûts de chauffage
ont explosé comme nous l’avions
prévu bien que nous ayons réussi à
baisser les consommations à l’école
et à la Mairie d’environ 13%.
Nous faisons la chasse au gaspillage
partout où c’est possible. Nous

n’avons pas eu de mauvaises
surprises par rapport à nos
prévisions. La commune est
très peu endettée. Nous avons
les moyens de nos ambitions en
matière de travaux. Toutes les
subventions prévues pour le futur
Centre Technique et la Halle Festive
ont été confirmées pendant l’été.

Après trois ans de mandat, fidèle aux postes, vos élus sont à la tâche.
Le travail ne manque pas, petit tour d’horizon des dossiers en cours
avec le Maire et ses adjoints.

Ils et elles sont tous
dévoués au service de
la commune et avec le
sourire ; nous avons une
sacrée bonne équipe.
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EUH… QUOI D’NEUF
MONSIEUR LE MAIRE ?

Comme promis nous ne touchons
pas à l’impôt.

VOIRIE
Comme vous avez pu le constater,
beaucoup de chantiers ont pu être
engagés. Les bonnes relations que
nous avons avec GPSEO (qui a
par ailleurs retrouvé de la marge
de manœuvre financière depuis
l’augmentation de l’imposition en
2022), nous ont permis de réaliser
beaucoup de travaux de voirie.
La route de Verneuil, la route de
Brezolles, le rond-point de Brezolles,
la rue de la Vallée Barbé, la Grande
Rue depuis l’autoroute. Ce sont
plusieurs centaines demilliers
d’euros qui ont été investis
dans notre commune.
La rue du Tremblay à Brezolles
va être entièrement refaite à la
suite de son effondrement partiel
qui a eu lieu début juillet.
GPSEO a fait un bon travail.
Nous n’avons qu’à nous féliciter
de la bonne concertation que
nous avons avec eux. La pointe de
la rue de Brezolles/rue de la Vallée
Barbé est en cours d’aménagement.
Les barrières rue de la Grève et rue
des Vignes vont être posées pour
garantir les fermetures de voies
aux heures d’entrée et de sortie
de l’école. L’aménagement du bas de
la rue de la Pierre est en cours de
réflexio après un échange fructueux
avec les riverains concernés.

PROPRETÉ ET ESPACESVERTS
De gros efforts ont été faits pour
assurer la propreté du village, les
espaces verts sont bien entretenus.
Le recrutement d’un demi-agent
supplémentaire se fait sentir.
Il reste, bien entendu, ici et là,
des endroits qui laissent à désirer ;
mais là encore en bonne
concertation avec les équipes
propreté et espaces verts de GPSEO,
nous arrivons à tenir un village
propre et fleuri. Des travaux
d’embellissement ont été réalisés
par les Chapetois. La «maison
de Nono » a été magnifiquement
restaurée ; tout comme celle de
la rue de Brezolles. Le mur face à
l’église a été refait. Le village se
fait une beauté et c’est contagieux.
Tant mieux.

ÉCOLE
Il y a cette année une dizaine
d’enfants de moins que l’année
dernière. Nous sommes à
113 enfants qui, de ce fait, sont
moins nombreux par classe,
ça profite à tout le monde.
La rentrée s’est passée sans
problème. La mise en place
du Portail Famille, après un temps

d’adaptation, permet aujourd’hui
de gérer plus facilement le suivi
des inscriptions à la cantine
et/ou à l’étude surveillée.

CHANTIERS
Nos deux chantiers phares
du nouveau Centre Technique
Municipal en face du City Stade
et de la Halle Festive derrière le
foyer rural sont en phase de
démarrage pour plusieursmois
de travaux qui ne devraient
pas poser de désagréments
particuliers aux voisinages.
Nous avons de bonnes équipes
d’architectes et sommes très
confiants sur la qualité de
ces réalisations.

VIDÉOPROTECTION
Le chantier est également en cours.
Il sera opérationnel au plus tard
durant le premier trimestre 2024.

Nous faisons la chasse
au gaspillage partout
où c’est possible.
Nous n’avons pas
eu de mauvaises
surprises par rapport
à nos prévisions.
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Ça a été compliqué mais cette fois
nous devrions disposer d’un outil
qui devrait grandement aider
les forces de l’ordre en cas de délits.
À propos de sécurité, nous avons eu
un été très calme. Il n’y a pas eu de
dégradations, vols ou cambriolages.
Si on s’en tient aux statistiques,
nous sommes très préservés.
À noter tout de même, un vol de
voiturette avant l’été, quelques
dégradations sur des voitures en
stationnement et un cambriolage
en septembre. Même si cela reste
assez marginal, c’est toujours
insupportable pour les victimes.

URBANISME
Après la suractivité post Covid que
nous avons connue en 2021 et
2022, les transactions et demandes
de permis de construire se sont
fortement ralenties en 2023.
Il y a, en revanche, beaucoup de
dépôts de déclarations préalables
pour des ravalements, des travaux
d’isolation, des poses de panneaux
solaires ou de barrières. Les
constructions en cours rue
du Tremblay à Brezolles engendrent
de nombreux problèmes. La route
s’est, partiellement, affaissée
début juillet. Il a fallu en urgence
sécuriser les voies. Enedis a

dû intervenir pour modifier
l’alimentation avec la pose de
nouveaux poteaux. Nos services
ont été très mobilisés sur cette
affaire. La mairie de Vernouillet
et les équipes de GPSEO ont été
également très efficaces.

VIE ASSOCIATIVE
Les activités ont bien repris avec
La rentrée. Les associations sont
actives et mobilisées. Nous avons
regretté le faible nombre de
participants au Forum des Forces
Vives, début septembre. Il est vrai
que la canicule sévissait ce jour-là.
Les bénévoles qui se donnent dumal
pour animer le village ont aussi
besoin d’être encouragés.

LE MITAN
Il n’y a pas de nouveau sur ce
dossier qui avance lentement.

Les discussions se poursuivent
entre la Communauté Urbaine,
l’Etablissement Public Foncier d’Ile-
de-France (propriétaire de la grande
majorité des terrains), le promoteur
Atland et la Mairie pour trouver les
bons équilibres économiques du
projet. Le projet lui-même a été
ramené à 110 logements pour être
en totale conformité avec l’OAP
(Opération d’Aménagement
Programmée) telle qu’elle apparaît
dans le PLUI (Plan Local Urbanisme
Intercommunal).

RECENSEMENT
Le prochain recensement de l’INSEE
aura lieu dans quelques semaines,
nous avons reçu une formation.
Les agents vont être mobilisés
pour sa mise en œuvre.
Nous remercions d’avance les
Chapetois pour leur aide et leur
bonne volonté pour que tout se
passe avec facilité. Ce nouveau
recensement nous permettra
d’affiner mieux encore nos prévisions
au regard de la loi SRU et de nos
obligations futures en matière
de logements sociaux.

PISTES CYCLABLES
Nous avons obtenu de GPSEO
que soient étudiées les hypothèses
de pistes cyclables pour Chapet.
Les études ont débuté. Les
géomètres ont fait leurs relevés.
Les entreprises font leurs études et
préparent leurs propositions. Trois
tracés sont à l’étude, l’un pour
rejoindre le lycée François Villon,
l’autre pour rejoindre le collège
Léonard de Vinci à Ecquevilly et
le troisième pour rejoindre la
piscine de Verneuil. Dans le prochain
numéro du Chapetois nous devrions
pouvoir faire le point sur ce qu’il
sera possible de réaliser.

BAZINCOURT
Nous vous avions fait part de la
difficulté de ce dossier. Force est
de constater qu’en France, rien n’est
simple. Nous sommes au point mort
sur le projet d’Académie Yamashita.
Nous gardons espoir et cherchons de

LE MOT DU MAIRE
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Les comportements
des automobilistes,
leur incivilité, leur
non-respect des
stops et des priorités
sont affligeants et
parfois révoltants.

nouvelles aides, notamment
de l’État, pour avancer, mais tout
est très long et fastidieux.

FÊTE DU VILLAGE
Notre rendez-vous incontournable
n’a pas dérogé à la tradition.
Vous étiez très nombreux pour
notre retraite aux flambeaux,
le feu d’artifice et la brocante
(malgré quelques gouttes de pluie
le matin). C’est toujours un grand
bonheur de partager ensemble
ces moments-là.

CIRCULATION
Nous l’avons déjà souvent dit.
La circulation est stable dans le
village et moins dense qu’il y a
quelques années. Nos points noirs
ne sont pas le nombre de véhicules
mais les poids lourds et surtout
la vitesse. Les comportements
des automobilistes, leur incivilité,
leur non-respect des stops et des
priorités sont affligeants et parfois
révoltants. Toutes lesmunicipalités
sont, hélas, confrontées à ce

problème. Il faudrait un gendarme
ou un radar derrière chaque
automobiliste, c’est désespérant.
Il n’y a pas de solutionmiracle,
la Gendarmerie, elle-même, avoue
son impuissance. Si les Chapetois
pouvaient donner l’exemple,
ça améliorerait notre sécurité
et notre tranquillité. Concernant
la RD 154, vous le savez, le dossier
est désormais à l’arrêt. Il n’est pas
officiellement abandonné, mais
tout laisse à croire qu’il ne verra
pas le jour. Nous restons,
néanmoins, vigilants.

ORDURES MÉNAGÈRES
Comme nous vous l’avions
annoncé, il va y avoir des
nouveautés. Les sacs de déchets
verts vont être remplacés par des
bacs. Quand de nouveaux points
d’apport volontaire du verre seront
installés, sa collecte pourra
être supprimée en porte-à-porte.
Nous conserverons en revanche
la collecte des déchets verts sans
interruption pendant l’été.

LIGNE NOUVELLE
PARIS-NORMANDIE
Ce projet ressort des cartons.
L’État veut relancer les
investissements ferroviaires,
Edouard Philippe au Havre et
Bruno Lemaire à Evreux en font
une priorité. La SNCF a ressorti ses
brigades d’ingénieurs pour travailler
sur les faisceaux et les éventuels
tracés. Nous les avons rencontrés.
Le tracé longe l’autoroute A 13
et passe par Chapet, de quel côté ?
On ne le sait pas pour l’instant.
Toutes les communes entre
Orgeval et Mantes sont inquiètes.
De toutes lesmanières, il est inutile
de s’alarmer dèsmaintenant.
Si ce projet se réalise, ce ne sera
pas avant de très longues années.
Dès que le tracé envisagé par la
SNCF sera arrêté, il y aura une
concertation avec les communes
et les habitants. Nous vous
tiendrons, bien évidemment,
informés.

LE MOT DU MAIRE
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QUAND LA COMMUNICATION
OFFICIELLE “CLOUE LE BEC
À RADIO CHAPET”...
Pendant très longtemps, les “on dit”, les “il paraît que” ou les “vous ne savez
pas” ont coulé des jours heureux dans notre charmant village. Il faut bien
reconnaître que la communication laissait parfois à désirer faisant la part
belle à “radio Chapet”.

Un effort tout particulier a donc été consacré aux échanges
d’informations entre les Chapetois et la Mairie.
Prévenir, informer, partager sont désormais une vraie
priorité et différents supports sont privilégiés afin de
toucher un maximum d’habitants.

LA COMMUNICATION ÉCRITE
Le magazine municipal est l’exemple emblématique
de cette volonté de communiquer les informations.
Bien qu’il existe depuis plusieurs dizaines d’années,
nul ne peut nier qu’il a réalisé une mue spectaculaire.

D’une simple feuille de chou aux origines (sans que ce
commentaire ne revête aucun jugement de valeur négatif),

il a évolué en une gazette plus dense mais qui avait un
défaut majeur… celui de se contenter de revenir sur les
évènements passés sans anticiper ceux à venir.

Ces dernières années, Le Chapetois a pris de la consistance.
Il revient bien sûr sur les évènements marquants mais
il dresse également systématiquement un état des lieux
des chantiers engagés à date et surtout, il annonce les
projets à venir.

Nous pouvons collectivement être fiers de notre journal
local car peu de communes - même celles disposant
d’un véritable service de communication - n’en éditent
de semblables.

MINI-DOSSIER SPÉCIAL
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MINI-DOSSIER SPÉCIAL COMMUNICATION

Le Chapetois, c’est du “100% fait maison” ou presque
puisque seuls les travaux de conception graphique et
d’impression - que nous n’avons pas les moyens matériels
de réaliser - sont externalisés.

Son élaboration débute par une ou des réunions éditoriales
entre Monsieur le Maire et les membres de la commission
communication afin d’établir “le chemin de fer” qui
constituera la “colonne vertébrale” du journal.
• contacter les différents rédacteurs (associations ; école ;
CLSH ; élus ; Chapetois…)

• fixer un calendrier contraint en termes de dates
• écrire, écrire, écrire… prendre des photos puis écrire
encore

• échanger jusqu’à plus d’heure avec Sandra, notre
graphiste, pour travailler sur la mise en page la plus
appropriée

• lire, corriger… re lire, re corriger… re re lire…
Ce sont des dizaines d’heures entièrement dédiées à
l’élaboration du bulletin municipal au point que nous ne le
regardons que d’un œil distrait lorsqu’il est enfin distribué.

Depuis cette année, Le Chapetois ne paraît plus que 2 fois
dans l’année car la conception d’une gazette de 44 ou 48
pages sur une périodicité de 3 fois par an était beaucoup
trop lourde pour un village comme le nôtre.

Et puis, ne nous leurrons pas ; passer de 3 à 2 publications
annuelles nous permet également de réaliser de
substantielles économies car le journal que vous tenez
entre les mains a un coût réel.

Nous continuons, néanmoins, à vouloir conserver cette
version papier qui entre dans chaque maison du village
pour y passer de mains en mains.

C’est ça Le Chapetois, un lien invisible entre nous tous.

ÇACOÛTECOMBIEN
UNNUMÉRO
DUCHAPETOIS ?
(base de 675 exemplaires de 48 pages)
• coût humain de recherche et rédaction des
articles : coût non quantifié (car non
quantifiable)

• conception etmise en page : 2 164,73 euros TTC
• impression : 3 069,60 euros TTC
• distribution en porte-à-porte par les agents
municipaux : coût non quantifié

Total : 5 234,33 euros TTC
soit 7,76 euros/numéro.

INVITATIONÀNOS
GRAINESDEREPORTERS
Les enfants du Centre de Loisirs se transformant,
cette année, en journalistes en herbe, sont
invités à participer à la rédaction d’un article
dans le prochain numéro de mars 2024.

CHAPETOIS
LE

Bulletinmunicipal

Juillet 2020

CHAPETOIS
LE

Bulletinmunicipal

Mars 2021

EMBELLISSONS
NOUS !

NATURELLEMENT

RESPECT

CHAPETOIS
LE

Bulletinmunicipal

Juillet 2021
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CELUI QUI N’EST PAS
INFORMÉ, C’EST QU’IL
NE VEUT PAS L’ÊTRE…
Le papier c’est bien, mais une parution bisannuelle ne permet pas,
à elle seule, une diffusio fluid et instantanée de l’information.

LA COMMUNICATION SUR LES RÉSEAUX
La Mairie communique également sur différents supports
numériques :
• le site internet “Village de Chapet” (www.chapet.fr)
qui recense toutes les informations utiles et courantes
concernant le village. Il est régulièrement alimenté
et mis à jour par Jessica, l’une de nos adjointes
administratives. Vous y trouverez également les
comptes rendus des conseils municipaux ainsi
que la version en ligne de la gazette municipale.

• le Lumiplan, panneau lumineux situé rue de la Grève en
face de la Mairie, diffuse en continu des informations

flash qui vous invitent à en savoir plus sur le site
du village ou sur la page FB. Il agit un peu comme
un “pense-bête”numérique.

FACEBOOK ETWHATSAPP
“VILLAGE DE CHAPET”
Pour une information en direct ou presque…
Nous disposons dorénavant de deux supports
numériques qui relayent les mêmes nouvelles
et les mêmes visuels. Ils sont complémentaires l’un
de l’autre car ils ne s’adressent pas au même public.

MINI-DOSSIER SPÉCIAL
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MINI-DOSSIER SPÉCIAL COMMUNICATION

Vous y trouvez de nombreuses informations diverses :
travaux sur le territoire communal ; collectes des déchets ;
événements divers…ainsi que toutes les communications
associatives qui gagnent ainsi en visibilité.

Depuis un an, un groupe WhatsApp “Village de Chapet”
a également vu le jour. Il regroupe 115 membres avec de
nouveaux inscrits chaque semaine (bienvenue à Hélène,
la dernière en date).

On y retrouve les mêmes informations que sur la page FB
qui sont communiquées concomitamment sur les deux
supports. Pour rappel, ce groupe n’est pas dédié aux
échanges entre ses membres car il deviendrait rapidement
ingérable ; il est purement informatif. Il est donc inutile
d’envoyer des messages directement à l’administrateur du
groupe car aucune réponse n’y sera apportée par ce biais.
En revanche, les commentaires ou demandes déposés
via FB ou messenger reçoivent généralement une réponse ;
à l’exception de ceux à vocation polémique auxquels nous
n’estimons pas devoir répondre.

LA PAGE FB
“VILLAGEDE CHAPET”
ENQUELQUES CHIFFRES
(statistiques du 25 septembre au 23 octobre)

• 720 followers
• 64% de femmes et 36% d’hommes
• âgés principalement de 25 à 65 ans
• suivis dans divers pays dumonde et
notamment l’Australie (clin d’oeil @Isa et
@Sami, toujours Chapetois de cœur même à
l’autre bout du monde)

• couverture des publications (estimation du
nombre de personnes ayant vu du contenu issu
de notre page FB ou la concernant) : 1466

• interactions avec les publications FB
(commentaires, partages ou toutes autres
réactions à la publication d’un message) : 1016

• nouvelles mention “j’aime” de la page : 5
• nouveaux followers de la page : 10

Dernièremeilleure publication :
le 41ème Cross de Chapet
en date du 8 octobre dernier

Elle a suscité :
• couverture de publication : 513
• interactions avec la publication : 341

Pas si mal pour le petit Poucet que nous sommes !

TOUTSEPERD
MAPAUV’DAME…
Échanger régulièrement et sur de nombreux
sujets, c’est bien… et ce quel que soit le vecteur
de communication utilisé.
Encore faut-il que les interactions se passent dans
le respect des règles élémentaires de courtoisie
et de politesse.
De plus en plus régulièrement, hélas, agents
ou élus font face à du manque de respect ou
à des agressions verbales.
Ce n’est pas parce que l’on est au téléphone ou
derrière un écran que l’on peut tout se permettre
et tenir des propos menaçants, insultants
ou diffamants.
Sachez donc que, désormais, tout comportement
inadapté sera consigné dans un registre ; Monsieur
le Maire se réservant le droit d’y donner les suites
nécessaires. À bon entendeur !

CARVOTREAVISCOMPTE…
La période Covid ne nous a pas permis de mettre
en place les réunions de quartiers de la manière
dont nous l’envisagions. Néanmoins, nous
prenons attache auprès des riverains à chaque
fois qu’une décision structurante les impacte.
C’est ainsi que dernièrement, une réunion avec
les riverains de la rue de la Pierre a permis un
échange constructif sur les prochains travaux
qui vont y être effectués. À date, nous sommes
toujours dans l’attente de nouvelles propositions
de GPSEO que nous ne manquerons pas de
communiquer.

GROUPEWHATSAPP
VILLAGEDECHAPET
SCANNEZ OU CHARGEZ CE
QR CODE AVEC LA CAMÉRA
DE VOTRE TÉLÉPHONE POUR
REJOINDRE LE GROUPE
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INFOS DÉCHETS

TEOM : LA TAXE QUI FINANCE LA COLLECTE
ET LE TRAITEMENTDES DÉCHETS
Pour financer la collecte des déchetsménagers, chaque
foyer doit s’acquitter annuellement de la Taxe d’Enlèvement
des Ordures Ménagères (TEOM). Tous les propriétaires d’un
logement accessible par le service public de gestion des
déchets sont concernés, qu’il s’agisse de leur résidence
principale, secondaire ou d’un bien qu’ils proposent à la
location. Les locataires - quant à eux – peuvent voir cette
taxe se répercuter sur les charges locatives transmises par
leur propriétaire.
C’est la principale source de financement pour la collecte et
le traitement des déchets. Cela inclut les services suivants :
• le transport vers les sites de traitement ;
• le traitement (incinération, enfouissement ou recyclage) ;
• les équipements de collecte (bacs ou points d’apport
volontaire) ;

• le fonctionnement des déchèteries ;
• les dispositifs de compostage ;
• la sensibilisation et la communication (animations et
actions sur la prévention des déchets, sur les consignes
de tri...).

Actuellement, sur le territoire de GPSEO, 30 taux de TEOM
coexistent avec un niveau souvent en inadéquation avec le
service rendu à l’habitant. L’harmonisation de cette taxe
imposée par la loi NOTRe est l’occasion pour la
Communauté Urbaine, en charge de la gestion des déchets
desménages, de mettre en place un nouveau système
fondé sur une équité de traitement entre communes, en
ajustant le taux de TEOM au niveau de service.

UNE NOUVELLE POLITIQUE TARIFAIRE ÉQUITABLE
La Communauté Urbaine GPSEO a confié, il y a plus d’un
an, à un groupe de travail composé d’élus des différents
groupes politiques et des différents territoires,dontnotre
maire, la charge de réfléchir à l’évolution des services
et des taux associés. Les propositions ont été soumises
à la validation desmaires et ont permis de laisser le choix
à chaque commune entre 4 niveaux de service associés
à des taux correspondants sur la base d’une offre socle

et de prestations optionnelles. Ce choix a fait l’objet d’une
délibération en Conseil Communautaire le 12 octobre 2023.

UN NOUVEAU TAUXPOUR UNE OFFREDE SERVICE
ADAPTÉE AUX BESOINSDE LA COMMUNE
Jusque-là de 9,31%, la nouvelle TEOM appliquée
sur la commune sera de 7,52%. Ce nouveau taux,
en vigueur à compter d’octobre 2024, garantit :
• la collecte en porte-à-porte aux fréquences habituelles
et le traitement pour :
- les orduresménagères : 1 fois par semaine
en habitat individuel ;

- les emballages et papiers : tous les 15 jours
en habitat individuel ;

• la collecte du verre en points d’apport volontaire ;
• la pré-collecte, incluant la fourniture des bacs
et des bornes d’apport volontaire ;

• l’accès aux 12 déchèteries, pour déposer notamment
les encombrants et les déchets végétaux, et le
traitement associé des déchets ;

• la distribution de composteurs et la mise à disposition
de broyeurs pour la gestion des déchets végétaux pour
réduire leur production ;

• des actions de sensibilisation et de communication
pour favoriser la réduction des déchets.

Chapet a par ailleurs fait le choix d’ajouter à ce socle,
une offre de service supplémentaire :
• la collecte en porte-à-porte des encombrants :
1 fois par trimestre en habitat individuel ;

• la collecte en porte-à-porte des végétaux tous
les 15 jours de la mi-mars à la fin novembre.

Augmentation continue de la Taxe Générale sur les
Activités Polluantes (TGAP) relative à la gestion des
déchets (enfouissement et incinération), hausse des prix
de l’énergie et des matières premières, des prestations
de services (collecte et traitement)… la compétence déchets
doit de plus en plus faire face à des dépenses liées à un
contexte national contraint.

Conformément aux exigences réglementaires qui imposent une harmonisation
de la Taxe d’Enlèvement des Ordures Ménagères (TEOM) à l’échelle de l’EPCI,
un nouveau taux de TEOM s’appliquera dès 2024 pour tous les propriétaires.

(TEOM) : UN NOUVEAU
TAUX… À LA BAISSE

– 13 –

INFOS DÉCHETS

La maîtrise des coûts est, par conséquent, un chantier
plus que jamais prioritaire pour la Communauté Urbaine.
Pour rééquilibrer un budget déjà déficitaire, plusieurs
leviers sont pointés par la CU en plus de la revalorisation
de la TEOM :
• accélérer la politique de réduction des déchets
avec un objectif de - 20% des ordures ménagères
résiduelles d’ici 2030 ;

• confier à un seul prestataire l’ensemble des modes
de traitement des déchets ;

• harmoniser la gestion des déchets non-ménagers
(professionnels, administrations…).

Avec les nouveaux taux, la recette issue de la TEOM
augmentera de 9,2 M€ en 2024, ce qui ne compensera

qu’en partie l’augmentation des coûts structurels.
La Communauté Urbaine a souhaité alléger la pression
fiscale sur lesménages en maintenant 8 M€ de déficit
résiduel qui continuera d’être financé par le budget
principal de GPSEO. Par ailleurs, afin d’amortir pour
les ménages les hausses de taux prévues, GPSEO
prévoit de redistribuer 7,2 M€ par an à la cinquantaine
de communes concernées pour que celles-ci puissent
baisser leur impôt foncier communal.

Tout savoir sur la TEOM,
l’actualité des déchets…

sur gpseo.fr

La proposition « à la carte » a permis de laisser la liberté aux Maires de décider, à partir d’un socle
commun, du niveau de service le plus adapté à leur commune, avec un taux de TEOM correspondant.
Un enjeu d’autant plus complexe que sur un territoire aussi hétérogène que le nôtre, l’harmonisation
ne doit pas être synonyme d’uniformisationmais bien d’équité, souligne Cécile Zammit-Popescu.
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BIEN VIVRE ENSEMBLE

VOIE PUBLIQUE ET SÉCURITÉ
La courtoisie au volant c’est l’affaire
de tous ! Pour la sécurité de tous !
Vitesse excessive, non-respect des
règles de priorité, stationnement en
double file, sur les trottoirs, sur les
places réservées aux personnes
handicapées, sur des passages
piétons ou sur des arrêts de bus.
Montant des amendes relatives au
stationnement : stationnement sur
un trottoir, sur un passage piéton,
sur une place réservée aux personnes
handicapées : 135 euros.

RÉGLEMENTATION ANIMALE
Vous êtes responsable de tous les
dégâts (atteinte aux plantations...),
ou nuisances (bruit, morsure,
déjections...) commis par votre
chien, qu’il soit sous votre garde,
échappé, ou égaré (article 1385
du code civil).

• L’accès des animaux est interdit
dans les parcs publics et d’enfants
(City Stade, espace enfant Foyer
Rural,...).

• Sur le domaine public, votre chien
doit toujours être tenu en laisse
près de vous (trottoirs, places,
parcs, squares, jardins...).

• Les chiens de 1ère et 2ème catégorie
selon la loi du 6 janvier 1999
doivent être déclarés, identifiés,
vaccinés contre la rage et
spécifiquement assurés.

Déjections canines
Chaque propriétaire est tenu
de nettoyer les déjections de
son animal. Des sacs de ramassage
et des poubelles sont à votre
disposition dans différents lieux de la
commune. Tout dépôt de déjections
sur la voie publique réservées à la
circulation des piétons ou dans le

parc sera sanctionné par une
amende de 35 euros (contravention
de 2ème classe, article R.632-1 du
Code Pénal).

Fourrière animale
Les animaux errants ou trouvés
sur la voie publique sont capturés
et conduits à la fourrière.
Si vous trouvez un animal errant,
vous pouvez le signaler à lamairie.

CONTENEUR TRI SÉLECTIF
Le calendrier des collectes tri sélectif
et végétaux est disponible sur le
site de lamairie et de GPSEO.
Les conteneurs doivent être sortis
au plus tôt la veille au soir et rentrés
au plus tard le soir de la collecte.

Nos devoirs en tant que citoyen sont bien sûr de respecter les lois, qui posent
l’étendue et les limites des libertés individuelles au profit de la collectivité.
Bien vivre ensemble au quotidien dépend de la bonne volonté de chacun et
repose sur la tolérance, la courtoisie, l’entraide, le respect de son voisinage
et de son environnement. Respecter les règles de vie en société, être attentif
aux autres, et prendre soin de ce qui est notre bien commun, l’espace public,
est de notre responsabilité à tous, la municipalité et les habitants.
La collectivité, c’est nous ! Il ne dépend que de nous tous de bien vivre ensemble.

BIEN VIVRE
ENSEMBLE

135 € !!
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BIEN VIVRE ENSEMBLE

VOISINAGE
Pour bien s’entendre avec ses
voisins, voici quelques règles
simples à respecter :

Bruits de voisinage
Les bruits de comportement
sont tous les bruits provoqués
de jour comme de nuit :
• par un individu locataire,
propriétaire ou occupant
(cri, talons, chant...)

• par une chose (instrument
de musique, chaîne hi-fi, outil
de bricolage, pétard et feu
d’artifice, pompe à chaleur,
éolienne, électroménager...)

• par un animal (aboiements...).

Les bruits de comportement peuvent
être sanctionnés dès lors qu’ils
troublent de manière anormale le
voisinage, de jour comme de nuit.
En journée, ces bruits peuvent causer
un trouble anormal de voisinage dès
lors qu’ils sont répétitifs, intensifs,
ou qu’ils durent dans le temps.
Lorsque ces bruits sont commis
la nuit, entre 22h et 7h, on parle
de tapage nocturne.

Horaires de bricolage et de tonte
Les travaux de bricolage ou de
jardinage réalisés de façon occasion-
nelle par des particuliers à l’aide
d’outils bruyants (tondeuse, tronçon-
neuse, perceuse, scie, etc…) ne peuvent
se faire qu’aux horaires indiqués :
• du lundi au vendredi : de 8h30
à 12h00 et de 14h30 à 19h30

• samedi de 9h00 à 12h00
et de 15h00 à 19h00

• dimanche et jours fériés
de 10h00 à 12h00

Le brûlage à l’air libre
Le brûlage à l’air libre de tous les
déchets ménagers et assimilés est
interdit, cela comprend aussi les
déchets verts et les déchets de
chantier. Brûler 50 kg de végétaux
émet autant de particules qu’une
voiture à moteur Diesel récente qui
parcourt 6000 km !
Des solutions alternatives existent
pour valoriser les déchets verts ;
compostage, paillage, collecte en
déchèterie.

ENTRETIEN DES ARBRES
AU-DESSUS DU
DOMAINE PUBLIC
Avec l’automne et ses feuilles
mortes, nous vous rappelons les
règles élémentaires d’entretien
et de taille des arbres et arbustes
au-dessus de la voie publique.
• accumulation de feuillage et
branchage sur la voie publique,

• risque d’accident (chaussée
glissante, ...)

• surcoût de travail à GPSEO ,
responsable de la voirie à Chapet

• saturation des réseaux de
récupération eaux de pluie

La taille est à la charge du
propriétaire ou de l’occupant.

ÉLAGAGE ET RÉSEAU ÉLECTRIQUE
BASSE TENSION (230VÀ 400V)
ENEDIS a récemment interpellé
la commune de Chapet sur son
manquement aux règles d’élagage
d’arbres plantés sur des propriétés
privées proches de ligne d’achemi-
nement de l’électricité. Les épisodes
de tempêtes de l’année précédente
nous rappellent cette obligation.

La taille est à la charge du
propriétaire ou de l’occupant.
• Le propriétaire a la responsabilité
de l’élagage des arbres plantés sur
sa propriété si la plantation de
l’arbre est postérieure à la ligne,

• Le réseau est situé en domaine
public, l’arbre en domaine privé
et les distances entre les branches
et la ligne ne respectent pas
la réglementation (rappelé
ci-dessous). Les travaux se font
après contact préalable.

Dans ces situations, le propriétaire
du terrain sur lequel se trouve l’arbre
gênant devra réaliser l’élagage
lui-même ou faire appel à une
entreprise agréée de son choix,
le tout à ses frais. À noter que dans
les deux cas, le propriétaire a
l’obligation de contacter Enedis en
amont des travaux via une DT-DITC
(Déclaration de projet de Travaux –
Déclaration d’Intention de
Commencement de travaux) à
effectuer gratuitement et en ligne
sur le site public :
reseaux-et-canalisations.ineris.fr
Deux mètres minimumentre
la végétation et la ligne basse
tension.

Quand élaguer : la fin d’hiver
est le plus souvent recommandée.
L’élagage qui précède juste le
redémarrage de la végétation au
printemps est idéal, mais il est clair
que les entreprises d’élagage ne
peuvent réduire leurs travaux
d’hiver à ce laps de temps.
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RECENSEMENT

Le prochain recensement
se déroulera à Chapet du
18 janvier au 17 février 2024.
Les petites communes (moins
de 10 000 habitants) sont
recensées tous les 5 ans.

RECENSEMENT 2024
TOUS À VOS STYLOS
OU À VOS CLAVIERS

La qualité du recensement est essentielle
puisque les résultats permettent de déterminer
la population officielle de la commune. Celle-ci
conditionne le calcul des dotations de l’Etat,
les montants de cotisations ou participations
à différents syndicats ou organisations, ainsi
que beaucoup d’éléments vitaux pour la
commune : école, urbanisme en général, etc.
Des agents recenseurs vont être recrutés, vous
recevrez dans votre boîte aux lettres les éléments
vous permettant de remplir vous-même sur
internet le questionnaire en toute confidentialité
et en toute sécurité. Pour vous qui avez dumal
avec Internet, les agents recenseurs pourront
vous aider à remplir les questionnaires papier.
Toutes les informations pratiques vous seront
données en temps utile. La commune compte
sur chacun d’entre vous pour que cet exercice
se passe lemieux possible.

C’est utile pour vivre aujourd’hui 
et construire demain !
Les chiffres du recensement de la population 
permettent de connaître les besoins de la 
population actuelle (transports, logements, 
écoles, établissements de santé et de retraite, 
etc.) et de construire l'avenir en déterminant 
le budget des communes.

C’est encore plus simple 
sur Internet !
Une notice internet contenant vos codes 
de connexion vous sera remise par votre mairie 
pour vous recenser en ligne à compter 
du 18 janvier 2024.

C'est sûr !
Vos données sont protégées. L’Insee est le seul organisme habilité

 à exploiter les questionnaires et cela de façon anonyme. 

Pour en savoir plus

ou renseignez-vous auprès de votre mairie.le-recensement-et-moi.fr

! Le recensement de la population est gratuit !

en partenariat 
avec votre commune
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RECENSEMENT

Faire comprendre aux habitants l’utilité du recensement de la population
Les outils de communication mettent l’accent sur l’utilité du recensement avec des exemples concrets : 
équipements sportifs, crèches, maisons de retraite, transports… Des habitants informés, c’est un meilleur 
accueil et un travail plus simple pour les communes.

Mettre en avant le recensement en ligne 
Le recensement en ligne permet un gain de temps pour tous. Encouragez les habitants de votre commune 
à y recourir via le site le-recensement-et-moi.fr, comme déjà 65% des ménages en 2023 !  

Rassurer sur la sécurité des données 
Le recensement de la population, c’est sûr ! Les données sont confidentielles  
et l’Insee est le seul organisme habilité à exploiter les questionnaires et cela de façon anonyme.  
Pensez à communiquer dans ce sens pour rassurer les habitants. 

Partager l’information sur vos outils de communication locaux 
Partager l’information, c’est sensibiliser les habitants au recensement de la population
et favoriser ainsi leur participation à l’enquête. L’Insee met à votre disposition
un kit de communication simple et adapté  à vos pratiques. Vous trouverez
dans ce guide, une présentation  de ces différents outils et quelques
conseils clés pour les utiliser. 

4 objectifs pour réussir ensemble
le recensement de la population en 2024

4

En métropole, aux Antilles et en Guyane :
•  dans les communes de 10 000 habitants ou plus :  

du 18 janvier au 24 février 2024 ;
•  dans les communes de moins de 10 000 habitants :  

du 18 janvier au 17 février 2024 ;
•  dans les communautés (maisons de retraite, foyers, 

etc.) : du 18 janvier au 17 février 2024. 

En 2024, l’enquête annuelle de recensement de la population se déroulera : 

À La Réunion et à Mayotte : 
•  dans les communes de 10 000 habitants ou plus :  

du 1er février au 9 mars 2023 ;
•  dans les communes de moins de 10 000 habitants :  

du 1er février au 2 mars 2023 ; 
•  dans les communautés (maisons de retraite, foyers, 

etc.) : du 1er février au 2 mars 2024. 

MODE D’EMPLOI DES OUTILS
DE COMMUNICATION
pour informer les habitants de votre commune

Pour vous aider à communiquer et vous faire gagner du temps,  
deux services sont à votre disposition :

La ligne directe pour vos questions
Une question sur un outil de communication ? Besoin de conseils pour bien communiquer ?  
Contactez la ligne directe au 01 55 25 58 65 ou envoyez un e-mail à recensement@partiesprenantes.com.  
De novembre 2023 à février 2024, un conseiller répondra à vos questions sur la communication. 

La page Facebook pour partager l’information
Du 18 janvier au 9 mars 2024, la page Facebook Recensement de la population française publie 
quotidiennement des informations prêtes à l’emploi. Cette page, au service des communes,  
vous permet de partager les informations en un clic sur la page Facebook de votre propre commune. 

Mettez une ou plusieurs affiches  
dans les zones d’accueil du public : 
mairie, gymnase, école…

Publiez un article et insérez l’annonce 
presse dans le magazine ou le bulletin 
de votre commune.
 

Publiez des informations 
régulièrement sur votre  
page Facebook et sur vos 
outils numériques.

    IDÉES CLÉS POUR UNE COMMUNICATION RÉUSSIE 
    SUR LE RECENSEMENT DE LA POPULATION :

3

Pour vous aider : 
une ligne téléphonique au 01 55 25 58 65 

et une page Facebook 

Toutes les Pages

Partager sur une Page

Ville de Louvioul

Abonnez-vous à la page du Recensement  
de la population française avec le compte 
administrateur de la page de votre ville.

Vous n’avez plus qu’à publier !

Partagez les publications directement  
sur la page Facebook de votre ville.

le site du rencensement de la population

1

2

3

le-recensement-et-moi.fr
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QUAND “CIRQU’AUX CHAMPS”
SE RÉ-INVITE À CHAPET
Lundi 18 septembre, toute l’école a eu le droit à des ateliers cirque proposés
par Les Mureaux dans le cadre du festival du Cirque début octobre.

Pour l’occasion , lamairie avait mis à disposition le
Foyer Rural. Avec notre classe deMS/GS, nous avons
fait 4 ateliers dans le foyer : la boule, le jonglage,
le cerceau et la planche : c’était super !!!!!
Nous avons terminé lamatinée en regardant
un petit spectacle des artistes qui avaient animé
nos ateliers !!
Du coup, nous avons profité de l’occasion pour faire
un petit projet cirque sur la suite de la semaine .
Merci aux villes des Mureaux et de Chapet !

Les MS/GS

CENTRE DE LOISIRSÉCOLE
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CHAPET
VILLAGE
OLYMPIQUE
Après un long et beau voyage autour
du monde qui s’est clôturé sur un
merveilleux spectacle, nos petits
voyageurs sont partis en vacances
sous le thème du camping. Durant
le mois de juillet, jeux d’eau, fabrication
de savate, maquette de plage, activités
sportives et beaucoup de sorties ont
permis aux enfants de vivre un été
radieux sous le soleil (ou sous la pluie).

Parmi les sorties, les enfants ont pu visiter l’enceinte
mythique du stade de France, yeux grands ouverts
devant 80 000 places vides. Visite des coursives, des tas
de petites anecdotes sur la vie du stade et s’asseoir à la
place du Président de la République en tribune officielle
ont émerveillé les enfants.

Mais voilà, l’été est fini et nous sommes déjà repartis
pour de nouvelles aventures.

Tout au long de l’année, l’équipe d’animation proposera
aux enfants différents projets afin de pouvoir leur
permettre de s’exprimer pleinement.
Les valeurs du sport seront portées au plus haut
par notre guide sportif Abdel.

S’exprimer, voilà une chose que les enfants aiment faire.
Madi leur proposera des danses tout au long de l’année.
Apprentissage, découverte des sens, esprit de groupe ;
tout seramis enœuvre par notre chorégraphe pour
proposer aux enfants desmoments de partage et de
plaisir.

Peindre, créer et montrer... Voilà ce que beaucoup d’enfants
adorent faire. Ils seront servis, Anissa partagera avec
eux un projet sur les différents arts et leur permettra
d’exprimer pleinement leur créativitémais aussi de
développer leur culture à travers la reproduction
de différents tableaux emblématiques.

Enfin, après avoir visité avec intérêt la tribune de presse
du Stade de France, nos petits Chapetois pourront
endosser leur rôle de journaliste avec Kevin. Découverte
des métiersmédiatiques, écriture d’articles, micro-trottoir,
vous aurez l’occasion d’être sollicités par “nos apprentis
journalistes” afin de mener à bien ce projet.

Tout cela aura forcément un but final… 2024 est une année
olympique et quelle chance… À Paris. Nous les aurons
aussi à Chapet avec le centre de loisirs, la cérémonie
d’ouverture sera orchestrée par le projet danse et présentée
par nos apprentis journalistes, et forcément plein
d’épreuves olympiques pour décrocher la fameusemédaille
d’or. Nous proposerons également un vernissage afin de
pouvoir montrer tout lemagnifique travail de nos enfants.

L’équipe d’animation pour cette année 2023-2024
sera composée de : Kévin (directeur du centre de loisirs),
Anissa, Madi et Abdel.



SOIRÉE JEUX
Des jeux, il y en a eu pour tous,

les petits comme les plus grands.
Pour une première, cette soirée
jeux a été une réussite et a ravi

ses participants… Les bons
comme les mauvais joueurs.

DES ANIMATIONS
EN PAGAILLE
Ceux qui prétendent qu’il ne se passe rien à Chapet
sont les mêmes qui ne participent à aucun événement
car force est de constater que le village s’anime…

FÊTE DE LAMUSIQUE
Une chose est certaine… Ça a swingué !!!

Tous les participants avaient des fourmis dans
les jambes lors de cet “apéro-jazz” de la fête

de la musique. Le quartet “Be Swing” a mis une
ambiance de folie pour notre plus grand plaisir.

SPECTACLE CLSH
Voyage autour dumonde avec

l’équipage du Commandant de bord Kévin…
Tous les passagers ont fait une escale
musicale à Chapet…Hey hey baby…
I wonna know if you would be my girl.

SPECTACLE
ÉCHAPÉE
C’est sous le signe de lamagie que
l’Echapée s’est donnée en spectacle…
Enfants et adultes ont dansé et
chanté dans unmagnifique décor
pour notre plus grand plaisir.

CONCERTS
Un concert magique offert par, Eléonore

et Gaëdic, les duettistes d’Octantrion qui nous
ont transportés jusque dans les plaines
du Grand Nord au son du nyckelharpa…

Des voix d’une pureté à faire sourire les anges
avec nos amis de l’ensemble vocal de Poissy.

ANIMATIONS
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ANIMATIONS

– 21 –

SPECTACLE ÉCOLE
De classe en classe, de tube en tube… Les élèves de l’école de Chapet nous ont offert
un magnifique spectacle de fin d’année. Chants, danses, remise d’un livre à nos futurs

collégiens, after gourmand… Telle en est la traditionnelle et inratable recette.

FORUMDES
FORCES VIVES

DROP EN SEINE
Coupe du monde oblige, la ville des Mureaux
a créé un bel événement autour du ballon ovale
rassemblant les enfants des villes alentour.
Accompagnés de Kévin du Centre de Loisirs et de
Didier Conry, 4ème adjoint au Maire, une dizaine
de petits Chapetois a participé à la compétition
en portant fièrement les couleurs du Japon.

Alors c’est vrai qu’il faisait chaud…
Très, très chaud et c’est, sans doute, ce qui

a expliqué cette faible fréquentation du Forum
des Forces Vives. Néanmoins, quelle déception

pour tous les bénévoles des associations
présents à ce rendez-vous qui devrait pourtant

être un “incontournable” de la rentrée.



ANIMATIONS

– 22 –

Notre nymphe de la forêt accompagnée de deux
“lutins des bois” dansants et bondissants a, ainsi,
parcouru les rues du village. De nombreux Chapetois,
petits et grands, ont suivi ce joyeux cortège jusqu’au
chemin de la Liberté pour assister au tir du
désormais traditionnel feu d’artifices.
Le lendemain matin, aux aurores, les bénévoles
de Chapet’ille ont tout mis en place pour accueillir
exposants et visiteurs du vide-grenier du village.
Quelques gouttes de pluie en fin de matinée n’ont,
fort heureusement, pas réussi à compromettre la fête.
• Un “atelier écolo” de confection de couvercles
réutilisables…

• Une magnifique exposition photos de la faune
de la forêt de Verneuil (gentimentmise à disposition
par l’ADIV Environnement)...

• Une super structure gonflable, financée par un généreux
sponsor de Chapet’ille, a ravi les plus jeunes…

• Une buvette, un barbecue gourmand et de succulentes
barbes à papa…

• Des exposants souriants et de nombreux visiteurs… tout
y était pour que la fête soit vraiment belle et elle l’a été.

Merci donc :
• à Chapet’ille pour l’organisation de l’évènement ;
• aux bénévoles chapetois (trop souvent les mêmes) qui
assurent ;

• aux jeunes de l’association “Alliance Rêve d’Enfance” ;
• à Eric et Jean-Luc qui assurent bénévolement, chaque
année, installation et rangement du grosmatériel ;

• aux généreux sponsors de Chapet’ille pour leur
participation financière ;

• à l’association vernolienne ADIV Environnement pour
l’exposition photos.

FÊTE DE CHAPET
LA NATURE À
L’HONNEUR
C’est sous les auspices de Dame Nature que se sont déroulées
les Fêtes de Chapet 2023. Un défilé lumineux et musical emmené
par une dryade juchée sur des échasses qui en a donné le ton.

ANIMATIONS
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Un bel évènement, quel qu’il soit, reste mémorable
notamment grâce à tous les petits “couacs
des coulisses” qui émaillent son organisation.

Le tout récent 41ème Cross de Chapet n’a pas dérogé
à cette règle et si l’on s’en fie à toutes les “pétouilles” réglées
en off alors, sans nul doute, la cuvée 2023 a été un très
bel évènement…
Car cette année, le Cross ça aura aussi été :
• des barnums qui donnent du fil à retordre en refusant
de s’ouvrir ;

• des voitures stationnées aux abords du Foyer Rural
en dépit des nombreux messages diffusés sur les réseaux
et affichés dans la rue ;

• le réveil “en fanfare” d’un Chapetois mal garé ;
• l’enlèvement et la mise en fourrière d’un véhicule
gênant dans la zone d’arrivée des coureurs ;

• une panne de café en grains (merci “Le Comptoir de Chapet”
pour le dépannage !!!) et une cafetière qui fait des siennes
avant de consentir à fonctionner ;

• beaucoup (trop) d’inscriptions de dernièresminutes ;
• une chute, fort heureusement sans gravité, au départ
de la course des touts-petits ;

• des rues fermées à la circulation “par erreur” générant,
fait rarissime, des embouteillages et une joyeuse pagaille
dans le village.
En dépit de tous ces petits aléas, les courses ont été
belles… 277 coureurs de tous âges se sont alignés au
départ de
12 courses. De jolis chronos ont été réalisés… avec une
nouveauté, cette année, le chronométrage par puces
électroniques incorporées aux dossards des coureurs.
36 coupes ont été remises aux 3 meilleurs de chaque
catégorie… 277 médailles, goodies et collations ont été
offerts par les fidèles sponsors de Chapet’ille… Et tout cela
n’a été possible que grâce à une grosse poignée de
bénévoles tombés de leur lit, des sponsors généreux et à
un comité des fêtes toujours aussi soucieux de faire vivre
notre village.

À VOS MARQUES…
PRÊT…COUREZ !

BRÈVES
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La rentrée scolaire qui s’est très bien déroulée a,
notamment, étémarquée par la mise en place
du “Portail Famille Numérique”.
Cette interface permet désormais à tous les parents d’enfants
scolarisés à l’école Jacques Prévert de gérer en ligne la
participation à la restauration scolaire et/ou à l’étude
surveillée. En juin, laMairie avait organisé une réunion
de présentation qui n’a réuni que deux familles. Du coup,
ce qui devait arriver, arriva… La création des comptes
individuels, le rattachement des documents obligatoires,
les réservations… Tout a sévèrement coincé. Un énorme
travail de relance, gestion etmise à jour a été réalisé par
notre adjointe administrative en charge du scolaire ce qui a
permis un démarrage effectif dès le 4 septembre. Pourtant,
tout aurait vraiment été plus fluide si chacun avait respecté
les délais. Gageons que nos chers parents seront beaucoup
plus “disciplinés” en juin prochain car oui !!!
Il faudra recommencer chaque année et pour chaque
enfant concerné.

Les ateliers “Cirqu’aux champs” organisés et offerts
par laMairie desMureaux permettent aux écoliers
des villes et villages alentours de découvrir les arts
du cirque.C’est dans ce cadre que pour la deuxième
année consécutive, les élèves de l’école ont bénéficié
le 18 septembre dernier d’une initiation aux arts
circassiens. Forts d’une volonté de lesmettre en lumière,
les développer et les faire partager au plus grand
nombre, une nouvelle association vient d’être créée sous
l’impulsion d’une élue desMureaux. Elle regroupe, à date,
une dizaine de communes du bassin de vie. Chapet est
une commune adhérente de l’association “Cirque des
villes, cirque des champs” et un élu fait désormais partie
du bureau. L’association n’en est qu’à ses balbutiements
et nous ne manquerons pas de vous en reparler très
rapidement.

Le 28 avril dernier et pour la deuxième fois depuis le
début de notre mandat, le Président du Sénat, Gérard
Larcher, accompagné de la Sénatrice Sophie Primas
ont fait halte à Chapet afin d’échanger sur les
problématiques locales auxquelles les élus sont
confrontés. Petites difficultés du quotidien ou
questionnement de fond, tout a été abordé frontalement
lors d’une discussion sans langue de bois. Ces rencontres
n’ont pas la prétention d’apporter des solutions “clés en
mains” ; néanmoins, elles ont lemérite de poser les
bonnes questions, d’alerter le cas échéant et de chercher
les interlocuteurs les plus à-même de nous apporter un
soutien quel qu’il soit. Elles témoignent également de la
présence des assemblées à l’échelon local dans un contexte
de sentiment généralisé de délaissement des élus locaux.

NOUVEAUTÉ
PORTAIL FAMILLE

SOUS LE PLUS
GRAND CHAPITEAU
DUVILLAGE

UN PETIT TOUR PAR CHAPET
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Le 24 septembre, Monsieur le Maire et
deux de ses adjoints, tous trois désignés
“grands électeurs” par lesmembres
du ConseilMunicipal, ont pris part au
scrutin des élections sénatoriales.

Ce vote s’effectue au suffrage universel
indirect et permet de renouveler l’effectif
de l’institution par moitié tous les 3 ans.
Le Sénat, qui est l’une des deux chambres
de notre système parlementaire, constitue
un véritable contrepouvoir garant de notre
démocratie et de l’indépendance des
institutions. 8 listes de candidats se sont
présentées pour 6 postes de sénateurs

à pourvoir. Ont été élus :
• G. LARCHER ; S. PRIMAS ; M. LAUGIER ;
M. de CIDRAC “Une équipe pour toutes
les Yvelines” (Les Républicains / UDI /
DD) avec 1 664 voix soit 57,88%
des suffrages exprimés.

• M. LEVRIER “Ensemble, Agir pour les
Yvelines” (LREM / mouvement
démocrate) avec 421 voix soit 14,91%
des suffrages exprimés.

• G. SENEE “Une nouvelle voix pour les
Yvelines” (EELV / PS /PCF / radicaux
de gauche / Génération.s / DG) avec
375 voix soit 13,28%des suffrages
exprimés.

Le 20 juillet sont venues les équipes du SMSO (Syndicat
Mixte Seine Ouest) en charge de nos cours d’eau et en
particulier du ru d’Orgeval qui coule vers le lycée François
Villon et nos deux rus qui coulent dans la vallée au niveau
de NotreDame desNeiges et du chemin des Trois Poiriers.
Un point de situation a été fait sur les travaux d’entretien
à faire. La qualité de l’eau a été vérifiée à partir de prélève-
ments. Aucun problème particulier n’a été détecté ; la qualité
de l’eau est bonne, en témoigne le très grand nombre
de grenouilles qui y coulent des jours sautillants.
Des nettoyages sont à faire notamment sur celui des Trois
Poiriers. Nous attendons des propositions de SMSO.

ÇA COULE DE SOURCE

Résultats exhaustifs sur https://senatoriales2023.senat.fr

Vous connaissez Ludivine,
l’une de nos deux adjointes
administratives. Demois en
mois, vous l’avez vu s’arrondir,
toujours fidèle au poste
jusqu’au bout. Le 7 septembre
dernier, elle est devenue
l‘heureuse mamand’un
magnifique petit garçon. Bébé
et maman se portent à merveille
et profitent pleinement l’un de
l’autre. Nous souhaitons tout le
bonheur dumonde à la petite
famille en attendant de retrouver
notre sympathique collègue.

BIENVENUE
PETIT HOMME

Cette année, Violette, notre doyenne, pourra
pousser la chansonnette en adaptant les

paroles…Car effectivement, le 30 novembre
prochain elle soufflera ses 100 bougies.

Vous avez pu apprendre à la connaître grâce
à un portrait dans un précédent numéro du
Chapetois. Violette est véritablement une

“figure” de Chapet ; alors si vous aussi vous
souhaitez lui adresser de douces pensées
pour cet anniversaire si spécial, n’ hésitez
pas à déposer un petit mot ou un dessin

(pour les enfants) à son intention en Mairie,
nous les lui remettrons avec grand plaisir.

À vos plumes et vos crayons car effectivement,
on n’a pas tous les jours 100 ans !

ONN’A PAS TOUS
LES JOURS
100 ANS
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Les panneaux jaunes de chantier ont « fleuri » aux quatre coins
du village durant la période estivale.

Le PPI, le Programme Prévisionnel d’Investissement sur la voirie
a fait l’objet d’échanges et de discussions avec GPSEO qui est en charge de
la voirie. La commune a été bien servie et a pu ainsi obtenir des
investissements conséquents qui se traduisent de manière très
concrète à travers les chantiers suivants :
• réfection intégrale de la chaussée route de Verneuil entre le Chemin Vert
et le Chemin Rouge,

• réfection de la chaussée et réaménagement du rond-point de Brezolles,
• réfection des accotements côté pair de la rue de la Vallée Barbe,
• suppression du dos d’âne au stop de la Mairie,
• réfection intégrale de la chaussée sur le bas de la Grande Rue du pont de
l’autoroute à la Barbacane (à noter qu’afin de limiter aumaximum les
désagréments pour les habitants, les travaux ont été réalisés de nuit, le
surcoût a été également accepté par GPSEO). La commune a profité de
ce chantier pour faire réaliser sur son propre budget la réfection et la
pose d’enrobés sur le début du chemin communal du Sautour.

D’autres travaux sont programmés cette année par GPSEO comme
le réaménagement du bas de la rue de la Pierre et la pose de barrières
amovibles rue de la Grève et rue des Vignes pour sécuriser les entrées
et sorties de l’école.

Sur le budget communal a démarré également le fameux chantier de la
vidéo protection. Un premier mât a été installé au niveau du City Stade,
d’autres seront prochainement installés en entrée et sortie de village.
L’aménagement de la pointe rue de Brézolles/rue de la Vallée Barbé a été
plus compliqué que prévu, il a fallu combler des carrières, mais c’est
maintenant chose faite, le gazon y pousse allègrement. À l’école,
le portail d’entrée a été refait par les services techniques.

LA BELLE
VOIRIEUN SCRUTIN PAS

COMME LES AUTRES

100 ANS



YANN LE BAIL
MON PARIS-BREST
PARIS 2023 (PBP 2023)
L’idée de réaliser cette épreuve, qui a lieu tous les quatre ans,
me trottait dans la tête depuis plusieurs années, mais elle nécessitait
une préparation importante et donc du temps.

C’est en 2019 que je me décide à m’inscrire pour l’édition
2023. Pour valider l’inscription, il est obligatoire de passer
des Brevets de Randonneurs Mondiaux (BRM).
Je m’étais familiarisé aux brevets de 200, 300
et 400 km entre 2019 et 2022.
2023 arrive avec la préinscription en février.
Les brevets obligatoires (que je préfère doubler)
s’enchaînent : 2 fois 200 km enmars, 2 fois 300km en
avril, 2 fois 400 km enmai et 2 fois 600 km en juin. Il faut
tester les distances, la nuit, lesmétéos variées, la fatigue,
le ravitaillement et le moral.
Le deuxième BRM600 (départ de Flins pour les châteaux
de la Loire et retour) m’amarqué : je n’avais jamais
vu autant de sangliers sur une route que lors de la

traversée de la forêt de Chambord de nuit. J’ai été
obligé de m’arrêter et de crier pour les écarter de la route.
A priori, je suis prêt !

L’épreuve compte 7000 participants, dont 2500 Français.
C’est un événement réputé qui attire des cyclistes venus
parfois de très loin : Australie, Canada, US, Japon,
Philippines, Afrique du Sud….
Pour valider l’épreuve il faut la réaliser dans un temps
défini au préalable (moins de 80, 84 ou 90 heures).
Pour ma part, j’avais choisi la limite maximum.
Dimanche 20 août, nous y sommes ! Isabelle (mon
épouse) m’accompagne à Rambouillet pour le départ.
Les participants partent par vagues tous les quarts
d’heure à partir de 16h00.
Je suis dans la vague de 18h30.
Tous les « coureurs » sont équipés d’une puce électronique
qui enregistre les passages aux points de contrôle et
permet de les suivre sur le site de la course. J’ai passé
la ligne de départ à 18h33, il fallait donc que je sois
de retour à Rambouillet avant jeudi à 12h30.
Je ne pense pas aux kilomètres qui sont à parcourir,
mais au premier contrôle qui est à Mortagne au Perche,
soit 120 kmplus loin.
J’avais été prévenu que le départ serait rapide dans
la forêt de Rambouillet et en effet, les pelotons de
50 à 100 coureurs roulaient à plus de 30 km/h.
Il est 23h23 lorsque j’arrive àMortagne où je prends un
casse-croûte pour la nuit avant de repartir pour 80 km
vers Villaines La Juhel. Il fait nuit , la densité des coureurs
est encore importante et les groupes roulent très vite.
Pour se guider, il suffit de suivre le train de lumières
rouges qui équipent tous les participants.
J’arrive à Villaines la Juhel le lundi à 2h48 où je m’arrête
pour manger. Ma seule inquiétude est de ne pas
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m’alimenter assez et de risquer l’hypoglycémie.
L’étape suivante (90km)me mène à Fougères.
Vers 5 heures du matin, ma vision se trouble un peu,
il fait froid, je décide dem’arrêter dans un bar (beaucoup
de commerçants restent ouverts toutes les nuits pour
profiter de ces 7000 clients potentiels). Le patron a installé
6 lits dans un coin et l’un d’eux est libre. J’en profite
et je me fais réveiller une heure plus tard.
Quand je repars, il fait jour et plus chaud…
J’arrive à Fougères à 8h43. Il y a trop de monde
au self de l’organisation, je repars en quête d’un bar
et d’une boulangerie…mais je ne suis pas le seul
à avoir eu cette idée !

Je repars pour Tinteniac (60 km) où j’arrive à 12h13.
J’y retrouve Isabelle et Marc, mon complice de vélo.
C’est l’heure de déjeuner, mais la file d’attente est longue.
Je remplis mes bidons d’eau car il fera très chaud, plus de
30 °C, ce qui est exceptionnel pour la Bretagne. La chaleur
ne me dérange pas trop, contrairement à d’autres
participants.

L’arrivée à Loudéac a lieu à 17h18. Des membres
de ma famille sont venus me voir. Je ne traîne pas
car j’ai pris du retard surmon planning prévisionnel.
À la sortie de Loudéac, une « patate » (une montée dans
le jargon du vélo) nous attend avec un pourcentage de
près de 10%, et il fait toujours très chaud. Heureusement
qu’au sommet de cette bosse, les habitants du village
ont eu la bonne idée d’installer un stand de ravitaillement.
Il y amême des bières et du cidre, mais je n’y touche pas !
Le prochain contrôle a lieu à Carhaix, connu pour son
festival des Vieilles Charrues et un peu moins pour ses
bosses, mais en vélo, on les sent bien !
Un « contrôle secret » est organisé dans un endroit perdu
(appelé Canihuel). Il vérifie que les participants suivent
bien la route prévue, ne prennent pas de raccourcis
ou ne montent dans des voitures (cela s’est déjà produit)
ou autres.

Il est 22h17 lorsque j’arrive à Carhaix. J’ai parcouru
515 km. J’avais prévu de dormir à Brest, mais je suis
en retard et je décide de passer la nuit dans le gymnase
où sont installés des lits de camp.

Mais avant, il faut faire ½ heure de queue pour réserver
son lit. Les discussions entre les étrangers qui ne
maîtrisent pas le français et les bénévoles qui ne parlent
pas anglais sont longues…

Après une douche bienvenue, je me couche enfin àminuit,
en demandant aux bénévoles de me réveiller à 4h30.
Il fait très chaud dans ce gymnase, et pour ceux qui ont
le sommeil léger, ce n’est pas facile de dormir :
il y a beaucoup de ronfleurs parmi les dormeurs !

L’épreuve compte 7000 participants, dont 2500 Français. C’est un `
événement réputé qui attire des cyclistes venus parfois de très loin :
Australie, Canada, US, Japon, Philippines, Afrique du Sud….



Je prends le départ pour Brest à 5h30 : il n’y a que 90 km
à parcourir mais l’itinéraire passe par les Monts d’Arrée.
Une montée de 17 km mène à un col appelé Roc’h
Trevezel (350 mètres d’altitude) ; ce ne sont pas les Alpes,
mais après 550 km, c’est long ! Heureusement qu’il ne
faisait pas encore trop chaud à 7h00 du matin !
Je m’arrête pourmon petit-déjeuner dans une ville
qui s’appelle Sizun : croissants, pains au chocolat
et un double café avant de repartir !

J’arrive à Brestmardi 22 août à 10h21 : la moitié
du contrat est remplie. Il faut traverser toute la ville
avec des montées et des feux tricolores, mais il fait beau.
Je m’arrête dans un supermarché pour prendre mon
ravitaillement du déjeuner.

Le retour à Carhaix emprunte un autre itinéraire qui est
particulièrement difficile : 1300 mètres de dénivelé positif
(contre 940 dans le sens Carhaix- Brest) et il fait très
chaud : 32 °C !

Un nouveau contrôle secret nous attend au sommet d’une
côte à Pleyben. J’en profite pour remplir mes bidons et je
reprends un café.

Les kilomètres s’enchaînent vers Carhaix. Il est 16h09, je
mange un peu et je m’allonge à l’ombre d’un arbre
pendant ½ heure avant de repartir pour Loudéac, 85 km
plus loin.

Je roule souvent seul car les participants ont eu le temps
de se disperser depuis le départ. 21h25, me voilà de retour
à Loudéac : jeme plie à la routine « remplissage de bidons
et recherche de boulangerie ».
À 1h30 (nous sommes mercredi), j’arrive à Quédillac,
petit village où je décide de dormir. Je prends une douche
(vrai moment de bonheur) et je m’allonge sur un lit en
demandant qu’on me réveille à 4h00.
Il est 4h44 quand je repars vers le contrôle suivant,
Tinteniac, qui n’est qu’à 25 km.

Il reste 60 km pour atteindre Fougères où j’arrive à
10h00. Je m’alimente rapidement et jeme repose encore
une heure dans le local de l’organisation. Je ne suis pas

seul : une trentaine de participants est allongée àmême
le sol, à côté de moi.

Mes épaules sont un peu douloureuses à cause de l’appui
prolongé sur le guidon. Il en est de même pour la nuque.
Ces douleurs sont nettement atténuées après une heure
de repos, c’est la raison pour laquelle je fais ces arrêts.
A Villaines la Juhel, il est 16h35 et j’ai parcouru 1000 km.
Il y a beaucoup de monde. Je prends une douche après
cette chaude journée et je m’allonge encore une heure
et je me ravitaille en repartant.

Il est 18h00 lorsque je repars pour Mortagne au Perche.
L’arrivée se fait de nuit après une montée particulièrement
longue. Je ne vois pas la route et je suis obligé de lever les
yeux pour suivre les « lucioles rouges » quime précèdent.
J’arrive à 22h24. Je vais manger et j’entends que les
prévisions météo ne sont pas bonnes pour le lendemain :
des orages sont prévus pour lematin sur Dreux et
Rambouillet. Je décide donc de repartir après mon
repos d’une heure. Il est 00h20 et nous sommes
le jeudi 24 août. Il reste 120 km à parcourir et je dois
arriver avant 12h30.

La sortie de Mortagne est particulièrement vallonnée.
Plusieurs côtes se succèdent et de nuit, les descentes ne se

Le contrat est rempli : j’ai réalisé
l’épreuve en 85 heures et 46minutes
dont cinquante-cinq heures trente sur
le vélo. Ceux qui m’ont suivi, famille
et amis, peuvent enfin décrocher.
Le vélo a tenu et le cycliste est entier,
content d’avoir réalisé son projet.
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J’avais été prévenu que le départ serait
rapide dans la forêt de Rambouillet
et en effet, les pelotons de 50 à 100
coureurs roulaient à plus de 30 km/h.

font pas aussi rapidement que de jour. Le rythme n’est
donc pas très élevé et ma vitesse moyenne sur cette partie
ne sera que de 20 km/h.

Arrivé à Dreux à 4h25, il reste 45 km jusqu’à l’arrivée et je
suis certain de terminer dans les temps. Après une petite
collation je m’octroie encore une heure de sommeil sur un
coin de tatami de judo, installé dans un gymnase.

Le dernier départ a lieu à 6h16 pour Rambouillet. Je suis
seul, les participants sont disséminés tout le long du
parcours, certains d’entre eux que je rattrape n’avancent
plus ( je ne regrette pasmes petites siestes !).
Aucune pluie à l’horizon, les orages se déclencheront
l’après midi pour accompagner les derniers arrivants.
Le jour se lève et je rentre dans les Yvelines pour parcourir
les derniers kilomètres que je connais bien : Poigny la
Forêt et ses environs pour enfin arriver à Rambouillet
à 8h20.

Le contrat est rempli : j’ai réalisé l’épreuve en 85 heures et
46 minutes dont cinquante-cinq heures trente sur le vélo.
Ceux qui m’ont suivi, famille et amis, peuvent enfin
décrocher. Le vélo a tenu et le cycliste est entier, content
d’avoir réalisé son projet. J’ai trois ans devant moi avant
de décider de recommencer… ou pas !



La saison 1 du RUCK s’est terminée par un grand
barbecue dans le jardin associatif où chacun des
12 joueurs de cette saison s’est vu remettre un ballon
de la Coupe du Monde par notre Maire.
La saison 2 du RUCK a démarré par notre présence
aux forums des associations de Chapet, Vernouillet
et Verneuil.
Ces forums ont permis de faire progresser notre effectif de
12 à 22 joueurs, dont 4 Chapetois, non loin de notre objectif
de 25 que nous espérons atteindre en cours de saison.

Les entraînements ont repris le 13 septembre avec
4 nouveaux coachs : Luc, Bradley, Jean-Michel et
Hippolyte. Tous les nouveaux coachs sont inscrits
pour passer cette année leur diplôme d’entraîneur.
Nos joueurs ont participé au premier plateau de l’histoire
du RUCK le samedi 14 octobre et ont tous brillé en portant
fièrement les couleurs du RUCK dans leur nouvelle tenue
remise avant le plateau.

Le RUCK école de rugby s’est donnée une mission
claire : cultiver une passion pour le rugby et partager nos
connaissances avec tous ceux qui souhaitent apprendre.
En un mot faire aimer le Rugby à nos joueurs, filles
et garçons.
Nous croyons fermement que le rugby est bien plus qu’un
simple sport. C’est une communauté, une école de vie
qui inculque des valeurs essentielles telles que le respect,
l’esprit d’équipe et la persévérance. Nos entraîneurs sont
des passionnés du jeu, possédant une solide expérience
et une expertise technique approfondie. Ils sont déterminés
à guider chaque enfant, qu’il s’agisse d’un débutant
curieux ou d’un joueur plus expérimenté cherchant à
perfectionner ses compétences.

Merci à nos sponsors qui nousaccompagnent encore
cette saison et permettent ainsi à nos jeunes joueurs
d’arborer une magnifique tenue aux couleurs du RUCK,
de s’entraîner avec du matériel de qualité et d’apprécier
de délicieuses « 3ème mi-temps » goûter.

LE RUCK
SAISON 2
ÉPISODE 1

CVV

Pour une séance découverte, contacter : Olivier Hamel - 06 10 64 61 51 ou le.ruck.78@gmail.com

LE VILLAGE ASSOCIATIF
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Pour soutenir nos activités, rejoignez-nous
Marie-Ange BREARD-PIERRE (06 50 46 93 97)

crescendo.chapet@gmail.com
(Adhésion : 10 €)

• Le Quatuor AMADEUS
• Le DuoOCTANTRION
• La fête de lamusique, qui fut un beau succès !
• Le concert de l’Ensemble Vocal de Poissy
Si le public n’a pas toujours été au rendez-vous,
nous sommes certains que nous réussirons à fidéliser
les amateurs de musique de CHAPET en continuant
à proposer des concerts originaux et en variant
les styles et les lieux. POUR L’ANNÉE 2023 -2024,

CRESCENDO VOUS PROPOSE

• Le CONCERTDE NOËL qui aura lieu le
dimanche 17 décembre à l’église de Chapet
Nous accueillerons l’Ensemble TRES EN CHŒUR dirigé
par Marie-Ange BREARD. Au programme (entre autres) :
la Little Jazz Mass de Bob Chilcott et le Magnificat
de Francesco Durante.

• Le CONCERTDE PRINTEMPS, le 27 avril 2024
à l’église deChapet, qui sera consacré à la Harpe,
avec l’ensemble HARP.

• Et bien sûr Le Concert-Apéro de LA FÊTE DE
LA MUSIQUE, le 21 juin, dont on espère bien
faire une tradition !

Les dates et les horaires vous seront rappelés
par nos flyers et nos affiches. Nous serons ravis
de partager avec vous l’amour de la musique,
ou plutôt de toutes les musiques !

Pour CRESCENDO, l’année 2022 – 2023
a étémarquée par une renaissance de
la musique à Chapet, qui s’est traduite
par de beaux momentsmusicaux

EN AVANT LA MUSIQUE !

Le Quatuor AMADEUS



Si vous êtes intéressé,
n’hésitez pas à venir nous rejoindre.
Contact : lesquatresarts@gmail.com

THÉÂTRE À CHAPET
LES 4Z’ARTS

Les vacances sont finies, une nouvelle saison théâtrale commence pour les 4z’arts.

Les membres des 4z’arts, association chapetoise,
se retrouvent cette année, de nouveau, avec Sophie
Raoul-Jourde, comédienne conteuse et enseignante
de théâtre, tous les lundis soir au Foyer Rural à 20h30.

L’association propose des sorties culturelles (spectacle
vivant, cinéma, théâtre,) mais aussi et surtout des cours
de théâtre.

Au programme : travail d’improvisation, jeux théâtraux,
apprentissage et répétition de pièces de théâtre.

Dernièrement, les comédiens ont à leur actif les pièces
suivantes : “Le Prénom” (de Matthieu Delaporte et
Alexandre de La Patellière), “Cuisine et Dépendances”

(De Agnès Jaoui et Jean-Pierre Bacri), “TocToc” (de Laurent
Baffie), plusieurs soirées à sketchs, toutes jouées à Chapet.

L’objectif de cette année est ambitieux, proposer une
nouvelle pièce, “2 Euros 20” (de Marc Fayet).

Six amis d’enfance se retrouvent dans une maison
de vacances , on les suit pendant plusieurs jours,
alors qu’une intrigue se trame.

La suite venez la découvrir sur les planches…
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Venez découvrir le concept et passer un moment
convivial avec les adhérents à l’occasion de
la dégustation du Beaujolais nouveau
organisée le jeudi 16 novembre à partir
de 19h30 au Comptoir.
Le Comptoir est également ouvert aux communes
alentours (Verneuil, Vernouillet, Ecquevilly…) ;
alors si vous avez des amis intéressés, n’hésitez
pas à les faire venir également.

Le Comptoir deChapet
Salle des associations (derrière la Mairie)
Grande rue - 78130 Chapet

Pour contacter le Comptoir :
lecomptoirdechapet@gmail.com

BRÈVE DU COMPTOIR…
DE CHAPET !

Vous ne connaissez pas encore
le Comptoir de Chapet ?
Nous vous donnons l’occasion
de vous rattraper !



DES NOUVEAUTÉS EN
PAGAILLE POUR LES

AMOUREUX DES LETTRES
Elle a profit de l’été pour commencer à se refaire une beauté.

Une ambiance plus chaleureuse et plus lumineuse.

La voilà changée, pas trop non
plus et vous y retrouverez des

nouveautés comme chaque mois

• Des ronds dans l’eau de Morgane Alves
• Jamais trop tard de Danielle Steel
• Trois vœux de Liane Moriarty
• Sur la dalle de F Vargas
• Veiller sur elle de Jean-Baptiste Andréa
• N’oublie jamais de Nora Roberts
• Les secrets des dames de Shilling Lane
de Jennifer Ryan

• L’hôtel des oiseaux de Joyce Maynard
• Soixante secondes de bonheur de Bruno Combes
• La Faiseuse d’étoiles deMélissa Da Costa
• Je revenais des autres de Mélissa Da Costa
• Dessous les roses de Olivier Adam
• Les dominos de la vie de Laure Manel
• Monmari de Maud Ventura

Ces efforts ne sont pas vains, de nombreux adhérents
ont déjà pu profiter de ce nouvel espace.
Que vous soyez adhérent ou non, venez !!!

N’hésitez pas à pousser la porte de notre charmante
bibliothèque, il y aura toujours une personne
bienveillante ravie de vous accueillir.

Elle n’a pas complètement terminé son petit coup
d’éclat, il manque encore une touche finale mais
elle est déjà pimpante.
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LE TEMPS LIBRE
Tout l’été le terrain de pétanque et le foyer sont restés ouverts

pour le bonheur de nos adhérents qui ne sont pas partis en vacances.
Pas moins de 12 joueurs se retrouvaient ainsi chaque jeudi après-midi.

Le 23 septembre, notre barbecue géant a réuni
35 personnes, heureuses de se retrouver à cette
occasion.

Nous avons, également, fêté les anniversaires
des 3 derniers mois écoulés autour d’un goûter
très chaleureux et enjoué.

Le concours de pétanque du samedi 30 septembre
était une réussite puisque pas moins de
42 pétanqueurs du village et des villes avoisinantes
se sont affrontés dans une ambiance conviviale
et bon enfant.

Le 2 octobre, c’est la 5ème rencontre du challenge
interclubs qui a réuni 28 pétanqueurs de Chapet,
Ecquevilly et Orgeval.

Nous organiserons notre traditionnel repas de
Noël le 16 décembre au Foyer Rural ; il est
ouvert à tous, adhérents ou non du Temps Libre…
Venez donc partager ce bon moment avec nous.
Nous attendons avec impatience la halle festive
et le nouveau terrain de pétanque ; d’ici-là, les
pétanqueurs iront jouer au club d’Ecquevilly en
partenariat avec son dirigeant. Le foyer restera,
néanmoins, ouvert le jeudi après-midi pour les
joueurs de cartes ou autre ; n’hésitez donc pas
à nous faire savoir si vous êtes intéressés par
les jeux.

Nous vous souhaitons, avec un peu d’avance,
une belle fin d’année à tous.
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SPECTACLE
Retour en images sous le chapiteau

de L’Échapée le 17 Juin dernier

Ce fut une superbe fête pour les petits et les grands.
Pour certains leur tout premier spectacle de danse,
pour d’autres le plaisir de retrouver la scène après de
nombreuses années ! Sous le chapiteau de L’Échapée,
lionceaux, magiciens fous, lapin Tic Tac, chat m’Alice,
trapézistes, dompteuses, chanteuse, femme lézard…
ont fait The Greatest Show !

Vif succès, le public au rendez-vous, nos membres
réclament déjà leur prochain spectacle 2024 !

Il reste des places dans toutes nos catégories
d’âges et niveaux en danse et fitness. Pour nous

Contacter : echapee.asso@gmail.com

LA RENTRÉE
DE L’ÉCHAPÉE
«Grand retour du traditionnel spectacle
de fin d’année de l’Échapée à Chapet !»

Le 17 juin 2023 à 15h
À l’école Jacques Prévert sous le préau

En quelques chiffres
• 37 membres inscrits, dont 6 nouveaux membres
accueillis en septembre / octobre 2023,

• 21 membres inscrits en fitness pour le moment,
• 6 membres en modern’jazz adultes, tout niveau
(moyenne d’âge 45 ans),

• 10 membres éveil à la danse (4-5 ans) /
enfants modern’jazz et street’jazz (6-9 ans).

Tous nos cours ont pu êtremaintenus :
• Fitness : Christelle fait transpirer une vingtaine de
chapetois tous les lundis de 19h30 à 20h30. Il faut
croire qu’ils aiment ça, puisqu’ils ont tous re-signé
pour l’année !

• Danse : Aline fait travailler la technique en danse sur
des rythmes évolutifs (lents et plus rapides) tous les
mercredis matin (éveil de 9h50 à 10h50 et enfants
de 10h50 à 11h50) et jeudis soir (adultes de 20h à
21h30). Beaucoup de nouvelles recrues s’y sont
inscrites cette année, alors pourquoi pas vous ?

On vous attend , vous êtes les bienvenues pour bouger
votre corps dans une ambiance sympa et décontractée.

L’équipe de L’Échapée
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LES ÉVÈNEMENTS CHAPET’ILLE,
TRADITIONNELS MAIS PAS QUE…
En plus des évènements traditionnels chapetois, cette année

Chapet’ille vous a proposé (et vous proposera) quelques nouveautés.

Le 13 mai dernier, avec la participation de « La Carte à
Jouer » et du « Temps libre », nous vous avons organisé
une soirée Jeux de Société. Le concept semble avoir
rempli son objectif, avec succès, puisque de nombreux
Chapetois de toutes générations se sont installés
autour des tables pour un Monopoly, une Belote,
un Loup-Garou, etc…

Autre nouveauté, l’association a investi dans des
Eco-cups. Parce que nous devons tous repenser notre
manière de consommer et plus particulièrement limiter
nos déchets pour préserver notre environnement,
Chapet’ille proposera, lors de ses buvettes, un maximum
de boissons au verre afin de limiter les emballages
individuels. Les Eco-cups sont proposées depuis la
Fête de Chapet avec un système de consigne.
Un petit geste pour notre planète…

Le Cross de Chapet 2023 a également eu droit à son
innovation. Les dossards ont été munis de puces
électroniques qui ont été automatiquement détectées
lors du franchissement de la ligne d’arrivée par les
coureurs. Nous avons fait appel à l’association « Run en
Seine », propriétaire du matériel, pour effectuer cette
prestation. Celle-ci représente un coût supplémentaire
pour Chapet’ille mais, au regard du nombre important de
coureurs, elle est devenue indispensable pour éviter les
erreurs de chronométrage et améliorer sa précision.
À l’heure où nous rédigeons cet article, un Escape Game

est prévu pour Halloween. Pour cette animation très
en vogue qui réunit toutes les générations, nous avons
fait appel à des professionnels. Nous espérons que
vous l’avez appréciée.

Enfin, nous modifierons également le programme
du « Noël de Chapet ». L’ensemble des animations
aura lieu le même jour, le samedi 9 décembre, afin
de mobiliser les bénévoles, les spectateurs, les visiteurs
et les artisans du marché de Noël sur une seule
demi-journée. Spectacle, visite du Père Noël et marché
de Noël sont toujours au programme.

Afin de pouvoir continuer à vous proposer autant
d’événements, nous avons encore et toujours besoin
de bras (le jour des événements) mais également
de cerveaux. Rassurez-vous, pas besoin d’avoir fait
Polytechnique ! Nous avons besoin de personnes pour
nous aider en amont des évènements, sur un ou
plusieurs volets, ou sur les tâches en particulier comme
l’actualisation de notre site internet, la recherche et le
management des signaleurs du cross, la création de
flyer, etc… Aucune compétence particulière n’est
nécessaire, il faut seulement avoir un peu de temps à
donner, du bon sens, être sympathique et surtout avoir
envie de participer à la vie de notre beau village.

Chapet’ille vous souhaite, d’ores et déjà, un bel automne
et des belles fêtes de fin d’année !

Pour nous contacter : chapetille@gmail.com ou 06 10 37 20 60 (Laure)



ISABELLE RUSCHER
PEINTRE
La peinture sensible d’Isabelle Ruscher est empreinte de poésie
et d’émotion. Elle peint pour voyager.

Peindre l’Ailleurs signifie pour elle à la fois peindre des
portraits qui explorent le mystère de la présence de
l’Autre et des objets naturels comme une montagne,
une rivière, un arbre, une pierre ou une écorce.
Parfois la matière l’emporte et le sujet se dissout.

Elle explore les qualités de la peinture à l’huile en
cheminant au fil du flou, tout en rythmant ses espaces
vibrants de signes puissants. Sa recherche du rythme
des ombres et des lumières en strates transparentes
reflète sa foi en la sagesse de l’incertitude.

« Isabelle Ruschermaîtrise son sujet, domine son
métier et compose ses œuvres par larges touches qui
vibrent et s’harmonisent en captant les jeux de lumière.
La matière est belle, lisse, onctueuse, souple,
scintillante, le tout serti de bons rapports colorés.
Ses œuvres sont chargées de poésie et de lumière.
Un point est évident, l’humanisme y prédomine. »
Michel Bénard lors de la présentation de l’exposition
personnelle à la Société des Poètes Français.

Le 36ème Salon d’Automnede Chapet, emmené
par notre invitée d’honneur, Isabelle Rusher
se tiendra cette année sous les auspices
de « la tendresse ».
Le choix d’un thème, le choix de ce thème peut sembler
réducteur ? Inquiétant ? Il n’en n’est rien.
Les artistes de tous âges se sont élancés avec
confiance, avec vigueur, avec talent dans cet univers
inspirant.
Les œuvres d’Isabelle Rusher marquent
une grande poésie et une grande force aussi.
La tendresse n’est pas une promenade légère,
c’est une puissance. Nous nous réjouissons déjà
d’avoir entendu des parents nous rapporter que
leurs enfants les avaient interrogés, « la tendresse,
c’est quoi ? ». Peut-être est-ce déjà cela la tendresse ?
Venez donc partager avec nous cemoment.

BIOGRAPHIE

Née en 1972, Isabelle Ruscher vit et peint dans son
atelier à Villennes-sur-Seine (78) où elle enseigne
également la peinture.
Formée à la peinture à l’huile néo-expressionniste
à l’atelier de Jean-Yves Guionet à Paris -
République, elle confirme sa vocation par un
Mastère d’Arts Plastiques à la Sorbonne, mention
Très Bien. Elle expose dans de nombreux endroits
comme la Société des Poètes Français (75), la
galerie Claire de Villaret (75), la galerie La Capitale
à Paris, l’Espace Christiane Peugeot (75)… Elle est
représentée par la galerie Saint-André à Rouen.
Le livre “Les Gestes de l’Émotion”, co-écrit avec
Jean-Yves Guionet paraît en 2013. Il explique et
Illustre les principes de leur approche picturale
sensible. L’œuvre d’Isabelle Ruscher gravite autour
Du voyage, de l’empathie et de l’humanisme.
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Invitée d’honneur 

de 10 à 12h et 14 à 18h
Foyer Rural - rue du Pavillon

Isabelle Ruscher
18 et 19 novembre 2023

Salon d’Automne
de Chapet

36ème
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UNE CHAPETOISE
À L’ASSAUT DES DUNES
DU DÉSERT MAROCAIN !

POUR FINANCER LEURPÉRIPLE le trio doit réunir 7 000 euros,
vous pouvez soutenir leur équipe de plusieurs façons :
En devenant sponsor en échange d’une publicité de votre
entreprise sur leurs réseaux et/ou autres durant toute l’année
et pendant l’événement (demandez leur le dossier de sponsoring).
En tant quemécène en faisant un don via leur cagnotte en ligne.
En devenant partenaire lors d’un événement (organisation d’une
soirée solidaire ou vente dont vous pouvez reverser une partie des
bénéfices à l’association).

Pour les particuliers, si vous souhaitez les soutenir financièrement
rendez-vous sur leur cagnotte en ligne ou via leQR code ci-dessous
www.helloasso.com/associations/coeurs-de-roses/collectes/
cagnotterose-trip-2023

La team organise également des événements qui leur
permettront de récolter une partie du budget, voici
le calendrier actuel :

• Le 18Novembre : une Soirée Karaoké à L’ambiance
au 51 Rue André Bonnenfant, 78100 Saint-Germain-en-Laye

• Le 9Mars : une Tombola solidaire aura lieu dans
la Salle Lesage, 1 rue Félicien Lesage 78360 àMontesson

Suivez l’association via Instagram :
coeurs_de_roses
Pour les contacter :
asso.coeursderoses@gmail.com

Sarah, 31 ans et maman d’un petit garçon de 2 ans
participera au prochain Trek Rose TripMaroc, un trek
100% féminin et solidaire dans le désert marocain.
Engagée depuis 2 ans auprès de l’association Cœurs de
Roses, c’est aux cotés de sa belle sœur (Sylvie, 43 ans)
et de sa nièce (Dilia 16 ans) qu’elle marchera
du 1er Octobre au 5 Novembre 2024.
L’association Cœurs de Roses créée en 2012 à déjà
à son actif 2 treks et 2 rallyes raids, et c’est notamment
dans le cadre du trek qu’ellemène des opérations
solidaires pour Enfants du Désert et Ruban Rose.

L’orientation sera le point d’orgue de cette aventure
sportive. Le trio féminin évoluera pour un durée de 4 jours
sur un parcours d’environ 20 km par jour grâce aux seuls
instruments de navigation autorisés par le règlement du
trek : une boussole, un compteur de distances et une carte !
Dilia : « Cette aventure est riche, à la fois humainement et
sportivement, nous devons nous dépasser et nous entraider.
J’ai appris à mieuxme connaître et me faire confiance, avec
ma maman nous avons partagé desmoments incroyables

et je suis très heureuse que Sarah puisse nous rejoindre dans
l’aventure ! » Au-delà du défi sportif et personnel, cette
aventure montre, de la plus belle des manières, l’engage-
ment total des participantes pour les femmes qui se battent
et/ou se sont battues contre le cancer du sein. L’ascension
de la dune géante, le dernier jour de trek, restera gravée à
jamais dans les esprits !
Sylvie : « Notre association Coeurs de Roses est très sensible
à cette cause et contribue à la lutte contre le cancer du sein
en reversant une partie des bénéfices de nos événements,
nous apporterons également lemaximum de soutien à
Enfants du Désert au travers des dons que nous pourrons
récolter. »
Sarah : « Je suis très enthousiaste par cette aventure, nous
rencontrons des gens formidables et malgré une actualité
très anxiogène, nous avons besoin de ces projets solidaires
pour nous rappeler qu’il y a du bon dans la vie et qu’il faut
s’y accrocher. Je partirai dans le désert avec confiance car
mes 2 partenaires sont déjà expérimentéesmais je ne vous
cache pas que j’ai envie deme challenger et pourquoi pas
ramener la coupe à la maison ! »

Vous avez envie de nous proposer une recette
de saison pour le prochain numéro du Chapetois…

Envoyez-là àmairie@chapet.com

VELOUTÉ DE POTIMARRON
ET SA DÉLICIEUSE BURRATA

1. Éplucher et épépiner 2 courges de potimarron et couper
en petits morceaux.

2. Émincer 2 oignons et 3 gousses d’ail.
3. Faire revenir dans une casserole avec un peu d’huile

d’olive pendant 5minutes.
4. Ajouter la courge dans la casserole et couvrir à hauteur

avec de l’eau bouillante.
5. Assaisonner avec une pincée de fleur de sel, du poivre,

du curcuma et un cube de bouillon de légumes.
6. Mélanger et laisser mijoter 30minutes.
7. Faire revenir dans une poêle les morceaux de pain

dans du beurre persillé à l’ail pour obtenir des croûtons.
8. Une fois les légumes cuits, les verser dans unmixeur

avec 5 louches de jus de cuisson, la crème liquide et le
beurre et mixer le tout, puis ajouter 1 louche de jus de
cuisson si c’est trop épais et la cuillère à soupe de miel
pour terminer.

9. Servir le velouté en ajoutant un peu de crème liquide,
les croûtons, la ciboulette et disposer la burrata aumilieu.

10. Dégustez.

Ingrédients

• 2 potimarrons

• 1 cuillère à soupe d’huile d’olive

• 20 g beurre

• 2 oignons

• 3 gousses d’ail

• 1 cuillère à café de sel et poivre

• 2 cuillères à café de curcuma

• 1 cuillère à soupe de miel

• 1 bouillon de légumes

• 100 ml crème liquide

• 1 burrata

• Croûtons : pain + beurre persil et ail

• Ciboulette
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Benoît de Laurens
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LA DEMI-LUNE
En montant à Brezolles, il y a un coude à angle
droit. Plusieurs voies s’y croisent : le chemin de la
Chambre des Feignants, la sente des Longs Sillons,
le chemin de la Demi-Lune. L’explication la plus
évidente du nom viendrait de l’association d’idées
avec le virage, mais il y en d’autres plus
intéressantes.

Une demi-lune est un terme utilisé en architecture
militaire pour désigner des éléments de
fortificatio classiques qu’on appelle « les dehors »,

QUAND CHAPET
NOUS DÉVOILE
SES RACINES
Un lieu-dit est précisément un lieu appelé (dit) par les habitants
en fonction de ses particularités topographiques ou historiques.
À Chapet, il y en a 67 à (re)découvrir.
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isolés du corps de place. La Demi-Lune étant au
coin du parc d’Ecquevilly, il est possible qu’un
ouvrage ait été construit à cet emplacement pour
surveiller la route de Chapet à Brezolles ?

Mais cette explication ne suffit pas à expliquer
pourquoi il y a dans la région plusieurs lieux-dits la
Demi-Lune qui ne sont ni des angles droits, ni en
hauteur. Le dictionnaire de toponymie peut nous
donner un indice. Demi-Lune pourrait être une
déformation de demi-lieue. La lieue étant une
unité de mesure utilisée sous l’ancien régime qui
représentait 3,2 km avant 1674 puis 3,9 km.

La demi-lune étant à égale distance de Brezolles
et de Chapet, l’explication paraît toute trouvée.

RUE DE LA GRÈVE
Tous nos enfants et leurs parents la connaissent
jusqu’au bout de leurs pieds sans en connaitre
l’origine du nom, lacune à combler de toute
urgence.

Jusqu’en 1845, cette rue s’est appelée
le Grand Chemin, c’est ainsi qu’elle apparaît dans

l’acte d’achat par la Mairie du terrain sur lequel
a été construit la seconde mairie du village
(cf. le Chapétois de juillet 2020).
La dénomination rue de la Grève est donc récente.
Nous n’avons malheureusement pas d’explication
sur le changement de nom. Le mot «grève» qui a la
même origine que gravier ou gravillon désigne une
terre de médiocre qualité de sable et de graviers.

C’était sur la place de la grève à Paris que se
rassemblaient ceux qui cessaient le travail
ou manifestaient pour en demander, c’est de là
que vient l’expression « faire grève ». Il y a une

autre origine du mot «grève» qui viendrait du nom
d’un lieu où l’on manipulait de lourdes charges,
c’est de là que vient le mot grever, qui de
nos jours veut dire taxer !
À moins que la vraie raison soit liée au fait que
cette rue marque la direction de Meulan et que
Gauthier de Longuesse et sa femme Jacqueline
ont confirm la donation faite en 1224 à l’Abbaye
de Jumièges d’une place appelé la Grève sur le bord
de la Seine à Meulan. La rue aurait pu être nommée
ainsi puis dénommée pour le Grand Chemin
et renommée enfin Mais rien n’est moins sûr.

Quoiqu’il en soit cette rue a été entièrement
refaite en 2019 et les réseaux enterrés pour
le plaisir de tous.
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CHAPET’ JEUX

Solution :

LE JEU DES 7 ERREURS
Un bel exemple de solidarité...

Quand les jeunes Chapetois soutiennent “Octobre Rose”.

Félicitations à eux tous et à leurs supers animateurs du Centre de Loisirs
pour cette magnifiqu initiative, malheureusement 7 erreurs
se sont glissées sur cette photo. Saurais tu les retrouver ?
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CARNET

ANNONCE

8 & 9 DÉCEMBRE 2023
Cette année encore, les associations

chapetoises organisent,
le samedi 2 décembre 2023
au Foyer Rural, une soirée
en faveur du Téléthon.

Plus d’informations à venir bientôt
dans vos boîtes aux lettres.

De nouveaux petits Chapetois parmi nous…

RICARDO GRAÇA Ella née le 16/05/2023

CHLIAH Nayla née le 07/07/2023

BOUIFLOU Loric né le 12/07/2023

KOULAEROU Athara née le 01/08/2023

BATELIER June née le18/09/2023

CAMARA Leya née le 22/09/2023

Au revoir à nos amis

Mr BERTHAUX Jean 13/04/2023

Mariage

Mme CHEVALIER Raphaëlle
et Mr D’AVIAU DE TERNAY Arthus 01/07/2023



Gardons le Contact

Vous souhaitez être informés
régulièrement de la vie de notre
village ?

Lamairie a mis en place un
système de Flash Infos par mail.
Elle adaptera la fréquence
d’envoi à l’actualité.

Si vous souhaitez vous inscrire
à ce Flash Infos, merci de nous
envoyer par mail vos Nom /
Prénom àmairie@chapet.com
Objet : inscription Flash Infos

Important : en envoyant vos données
personnelles dans le cadre de la rubrique
« Gardons le contact », vous autorisez la
mairie de Chapet à vous envoyer un
mail contenant le Flash Infos. Ces
données seront utilisées uniquement
dans le cadre de ce Flash Infos. Si vous
souhaitez vous désabonner de cette
liste, il vous suffit de le faire par simple
demande écrite par mail à l’adresse
mairie@chapet.com

Affaires scolaires : affaires-scolaires@chapet.com
Urbanisme : urbanisme@chapet.com
Permanence urbanisme : sur rendez-vous
État Civil / Relations administrés,
associations :mairie@chapet.com
Tél. : 01 34 74 51 15
GroupeWhatsapp Village de Chapet :
https://chat.whatsapp.com/I2YKR8OAQIE4FLp3uH7XkN
www.chapet.fr - Facebook : @villagedechapet

La Mairie à votre écoute

MÉMO PRATIQUE
Agenda

• Samedi 11 novembre : Cérémonie
du souvenir à 9h30 au cimetière

• Jeudi 16 novembre : Le Comptoir
de Chapet fête le Beaujolais à partir
de 19h30 (ouvert à tous)

• Samedi 18 et dimanche 19 novembre :
36ème Salon d’Automne de Chapet
de 10h à 12h et de 14h à 18h
au Foyer Rural (ouvert à tous)

• Dimanche 19 novembre :Messe en
l’Église Saint Denis de Chapet à 11h30

• Samedi 2 décembre : Soirée au profit
du Téléthon au Foyer Rural

• Samedi 9 décembre :Marché et
spectacle de Noël au Foyer Rural ; carriole
du Père-Noël dans les rues de Chapet

• Samedi 16 décembre : Repas de Noël
du Temps Libre au Foyer Rural
(ouvert à tous)

• Dimanche 17 décembre : Concert
de Noël en l’Église de Chapet

• Dimanche 24 décembre :Messe de Noël
en l’Église Saint Denis de Chapet à 22h30

• Dimanche 21 janvier :Messe en l’Église
Saint Denis de Chapet à 11h30

• Dimanche 25 février :Messe en l’Église
Saint Denis de Chapet à 11h30

HORAIRES DE LA MAIRIE
Lundi : fermeture au public (sur rendez-vous)
Mardi : 9h00-12h00 / 16h30-18h00
Mercredi : 9h00-12h00 / 13h30-17h00
Jeudi : fermeture au public (sur rendez-vous)
Vendredi : 9h00-12h00 (après-midi sur rendez-vous)
Attention, désormais la Mairie est fermée le samedi matin
mais reste ouverte en nocturne le mardi soir jusqu’à 18h00.

COLLECTE DES DÉCHETS
Le calendrier 2023 est téléchargeable sur le site du village de Chapet :
www.chapet.fr > Environnement > Gestion des déchets
Les bacs sont à sortir la veille au soir à partir de 19h.
Les collectes sont assurées les jours fériés.

INFOS DÉCHETS
La Communauté Urbaine GPSEO gère tous vos déchets
et répond à toutes vos questions au n° Infos Déchets : 01 30 98 78 14

COMPOSTEURS
Commandez votre composteur auprès de GPSEO.

Infos et réservation : compostage@gpseo.fr

ORDURES MÉNAGÈRES
Tous les mardis matin.

DÉCHETS RECYCLABLES
Lundi (toutes les 2 semaines).

DÉCHETS VÉGÉTAUX
Tous les lundis après-midi (jusqu’au 27 novembre).
Sacs : distribués gratuitement par les agentsmunicipaux sur simple demande.
Merci d’inscrire sur papier libre vos Nom et Adresse et le déposer dans la boîte
aux lettres des services techniques (rue du Pavillon à côté du Foyer Rural).
Les sacs seront déposés devant votre porte le vendredi suivant.

ENCOMBRANTS Le 8 novembre.

DÉCHÈTERIES
SIDRU - Chemin des Moines - 78510 Triel-sur-Seine - 01 39 70 63 61
Depuismai 2021, toutes les déchèteries du territoire sont désormais accessibles
à l’ensemble des habitants. Pour plus de renseignements gpseo.fr


